## 2歳児クラスはごっこ遊びに夢中!

2023年2月

2歳児クラスの子どもたちはごっこ遊びを楽しんでいます。

室内ではフィギュアを使って役になりきり、戸外では砂場の近くで家族ごっこやお店屋さん ごっこが始まります。子どもたちの中で役の設定を細かく決めていて、大人も聞いていておも しろい展開をしています。セリフも交えてご紹介します♪





恐竜のフィギュアを使って役になりきっています。

「ママがいいよ~」

「おなかが空いたな~」

「これ食べよう!あむあむ...」

「隠れてるよ!探してみて!」

「あ〜見つかっちゃいそう! (小声)」 食べているときの動作も隠れているとき の小さな声もすごくリアルです。

ままごとコーナーでは...

「ハンバーグでーす!」

「いただきま~す」

「ちょっと待っててね~」

やりとりが豊富ですてきなランチタイム になっています♪

園庭では牛乳ケースで囲っておうちのようにしたり、 ケースを横向きにして電子レンジや冷蔵庫に見立てた りしています。大人顔負けな発想力です!

「いまあんぱんを焼いてま~す。ちょっと待っててくださいね~」

「おうちでお留守番しててね!.....ただいまー!」 カウンターにも変身します。

「お店屋さんでーす!いらっしゃいませー!」

「何屋さんですか?」

「ごはん屋さんです!」

